

Como una forma de activar las acciones para dar visibilidad y comenzar a proponer proyectos en beneficio de los comerciantes crucinos, directiva de la Cámara de Comercio de La Cruz llevará a cabo el Primer Campeonato Inter Empresa a desarrollarse el mes de Junio del presente año.

“Hemos decidido comenzar a reagruparnos a través del deporte y presentar acciones concretas en favor de nuestro gremio, que se está viendo afectado por temas sociales y económicos. Este torneo tiene la misión de convocar a los empresarios a ser parte cultural, social y deportiva de nuestra querida comuna de La Cruz”, explicó Felipe Jiménez, presidente interino de la Cámara de Comercio La Cruz.

Anuncio Patrocinado

De momento la organización ya tiene todo listo para comenzar con la inauguración el lunes 30 de mayo y se muestra optimista gracias a los aportes y buena acogida que ha tenido entre los socios de la Cámara.

Los encuentros se realizarán en la cancha de pasto sintético del paradero 19 “Campo Deportivo La Cruz”, durará 5 semanas continuas y los equipos participantes son:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

- 1.- Panadería La Paloma
- 2.- Tuopinas.cl
- 3.- Humberstone
- 4.- Scopla
- 5.- Bomberos
- 6.- Carabineros
- 7- Municipalidad de La Cruz
- 8- Campo Deportivo La Cruz

y tú, ¿qué opinas?